

# New'zettes

Le petit journal de votre club de gym préféré !



## Compétition équipe poussines performance à Albi

## SOMMAIRE

Samedi 8 Mars se déroulait à Albi la finale inter-departementale Sud Poussines Occitanie

Nos plus jeunes compétitrices représentaient le club lors de cette étape. Après une très jolie compétition où elles ont fait preuve d'une très belle mentalité (encouragements, soutien, se consoler après une chute à l'échauffement et tout cela avec les étoiles dans les yeux et un très bel esprit d'équipe...) et de plus avec de très bonnes prestations sur les agrès (les félicitations notamment à la poutre par le jury), nos minis écureuils se sont vues monter sur la première marche du podium !!! Félicitations les filles maintenant place à la nouveauté car la saison des compets est terminée pour elles, merci au public, au juge, au coach et à notre photographe pour ces beaux souvenirs

- **Compétition perf à Albi**
- **Compétition équipes Fédéral A à Montauban**
- **Retour sur l'AG**
- **Dates à venir**



## Compétition équipes Fédéral A à Montauban

Ce weekend 4 équipes des Écureuils ont une nouvelle fois porté haut nos couleurs lors de la compétition interdépartementale Sud catégories Fédérales A 10/11 ans, 10/13 ans, 10 ans et plus et 14 ans et plus. En effet 3 équipes montent sur le podium et ramènent deux titre de vice championnes et un titre de championnes !!!

Félicitations aux filles et aux coachs, merci au public en forme et à nos juges du weekend

Rdv au mois d'Avril à Nîmes pour la suite du championnat !



## Retour sur l'Assemblée Générale

Au cours de l'Assemblée générale nous avons constater que les écureuils critouriens se portent à merveilles. Les finances sont saines avec une trésorerie solide. Les résultats sportifs sont au top avec un Grand Chelem dans les équipes de jeunes, des 7 aux 21ans, tous les titres de champions d'Ariège sont revenus aux Critouriennes. Des résultats régionaux en hausse en équipe et en individuel, le bilan sportif est excellent. Avec 360 licenciées (100 de plus en deux ans) les Écureuils forment la première association du village.

Ils ont su s'adapter à la période des travaux du gymnase, avec un investissement de plus de 500 000€ pour la mairie. Le praticable, de plus de 25 ans, a été changé pour l'occasion. Le bureau a été renforcé lors de cette assemblée générale et compte désormais 8 membres autour des présidentes Mélanie Jeanne, Vanessa Lledos et Solyne Bicheyre, toutes anciennes gymnastes du club.

Sophie Bayard, maire de La Tour-du-Crieu, et son adjoint Denis Dupuy ont apprécié de voir ce club historique de la commune en aussi bonne santé après quelques années difficiles.



Dates à venir:

- 23/03: Compétition départementale Fédéral B/OC à Pamiers
- 29 et 30/03: Compétition individuelle Fédéral A à Sète
- 6/04: Compétition individuelle performance à Montauban
- 12 et 13/04: Compétition Fédérale A équipes à Nîmes

